

Medienmitteilung

Print- und AV-Medien
der Region Luzern

11. Januar 2019

Ihre Ansprechperson

Carla Sahli
041 369 42 02, kommunikation@ewl-luzern.ch

Medienmitteilung vom 11. Januar 2019

Fernwärme Transportleitung erfolgreich am Netz

Ende Dezember 2018 hat ewl energie wasser luzern die Transportleitung von Perlen nach Emmen realisiert. Die Leitung transportiert Abwärme der Kehrlichtverbrennungsanlage Renergia nach Emmen und speist diese in der Wärmeunterstation Meierhöfli in das bestehende Fernwärmenetz ein. Über 180 Kundinnen und Kunden versorgt ewl dadurch mit ökologischer Fernwärme.

Nach einer Bauzeit von rund 21 Monaten und einigen geologischen Herausforderungen konnte ewl den Bau der Fernwärme-Transportleitung im Dezember 2018 erfolgreich finalisieren. Die neun Kilometer lange Leitung befördert Abwärme der Kehrlichtverbrennungsanlage in Perlen nach Emmen. In der Wärmeunterstation Meierhöfli wird die Leitung an das bestehende Fernwärmenetz Emmen Luzern angebunden. Dadurch lässt sich die Abwärme der Renergia mit jener aus dem Walzwerk der Swiss Steel AG kombinieren. Mit der Inbetriebnahme werden aktuell 180 Kundinnen und Kunden mit ökologischer Fernwärme versorgt. Darunter das Kantonsspital Luzern, das Gebiet Staffeln/Ruopigen im Stadtteil Reussbühl, Liegenschaften der Gemeinde Emmen, das Hallenbad Mooshüsli und das Emmen Center.

Das Fernwärmenetz wächst

Das Fernwärmenetz wird laufend ausgebaut und verdichtet. Die Erschliessung des Stadtteils Littau startet im Frühling 2019. «Bis 2020 rechnen wir mit einem Wärmeabsatz von rund 80 Gigawattstunden pro Jahr. Damit können rund 8'000 Haushaltungen ein Jahr lang mit Wärme versorgt werden. Im Vollausbau streben wir einen Wärmeabsatz im dreistelligen Bereich an», so Stephan Marty, Vorsitzender der Geschäftsleitung von ewl.

Weitere Informationen zur Fernwärmeversorgung in der Region Luzern finden Sie unter www.ewl-luzern.ch/fernwaerme.

Fragen beantwortet Ihnen gerne:

ewl energie wasser luzern

Carla Sahli, Unternehmenskommunikation

☎ 041 369 42 02

✉ kommunikation@ewl-luzern.ch

ewl energie wasser luzern

ist als modernes Energiedienstleistungsunternehmen in der Stadt Luzern zu Hause und in der Zentralschweiz aktiv. Die ökologisch und ökonomisch nachhaltigen Angebote umfassen Strom, Erdgas, Wärme, Wasser, Telekommunikation, Energiedienstleistungen und Elektroinstallationen. 317 Mitarbeitende sind für die Kundinnen und Kunden aktiv. Als privatrechtliche Aktiengesellschaft ist ewl zu 100 Prozent im Besitz der Stadt Luzern. Im Geschäftsjahr 2017 erwirtschaftete ewl einen Gesamtertrag von 272 Millionen Franken. Mehr zu ewl erfahren Sie unter www.ewl-luzern.ch.